



学校だより

運動会
特別号

令和7年(2025年)10月24日

門真市立門真小学校

校長 植原 宏仁



【教育目標】

【めざす子ども像】

『未来を切り拓く生きる力の育成』

○自らねばり強く学ぶ子

○思いやりのある子

○心身ともにたくましく健やかな子

○自尊感情の高い子

運動会

10月18日(土)、途中小雨がふりましたが、予定どおり運動会を実施することが出来ました。お忙しい中、来賓の方をはじめ、ご来校いただきました方々には、厚く御礼申し上げます。本校がコミュニティスクールになったこともあり、昨年度から地域やボランティアの方に運動会の練習から参画していただいている。加えて今年度は、PTAのご協力のもと、プログラムの中にPTA主催のプログラムを入れ、綱引きを実施しました。このような取組みを含め、子どもたちを真ん中に、学校・保護者・地域の方のつながりがさらに深まることを願っています。

団体演技

1・2年生は、合同でダンスを披露しました。大阪万博のテーマソングに合わせたダンス。合同で入場し、ダンスをした後、1年生がダンスを披露しました。順に2列ずつ立つところ、そして、決めポーズ、決まっていました。ポンポンの扱いも上手でした。2年生は1年生がダンスをしているときの待つ姿勢も素晴らしかったです。隊形を変えるときのスマーズな動き、そしてダンスの動きと決めポーズ、揃っていてよかったです。その後には、また1・2年生合同でのダンスになり、4ブロックでポーズ、ミアクミアクが浮き上がりきました。



3年生4年生5年生は、地域の方(門真小学校の卒業生で今はダンスを教えていたる方)にダンスを教えていただきました。3年生、手作りのTシャツを着てのダンスでした。ポーズを決める場面がたくさんあったのが印象的でした。しっかりとリズムに合わせながら、ポーズを決める!昨年度からの成長を感じることができました。



移動からの円の位置取りも見事でした。最後、退場前のポーズで観客を楽しませてくれました。5年生は、和を取り入れ、柔や曲線をイメージさせる動きが印象的でした。隊形移動が多くある中、崩れない集中力!扇子を使う場面と使わない場面の切りかえ、落とした時のカバーの動きからも成長を感じました。



6年生は、「絆でつながる最高学年」剛や力強さを表すドッシとした動きが印象的な演技。練習への取組み方に苦労している人がいたのを知っているので、本番の腰を落とし低い姿勢での躍動感や、特にラストの場面、地響きを想像させる動きから中心に寄っていきポーズを決めたところでは、胸があつ熱くなりました。



かどましりつかどましようがっこ

門真市立門真小学校 TEL 06-6909-2000

50m走・80m走・リレー



1年生は、50mを走り切ることが目標でした。全員がしっかりと最後まで走り切ることができました。くつが脱げた人もいましたが、最後まで走り抜けた姿は、素晴らしいかったです。



2年生は、最後の50m走です。去年よりもしっかりと前を見て走り切ることができました。こけても自ら立ち、最後まで走った姿は、素晴らしいかったです。



3年生は、初めての80m走。カーブでの体の使い方やコースをどのように走るのかが見どころでした。うまく走っていた人も、少しコースを越えた人もいましたがみんなゴールまで走り抜けました。



4年生は、昨年度に続き80m走。体の使い方やコースを走り切る姿は、昨年度からの成長を感じました。特にカーブでの体の傾け方・コースの位置取りがとても上手でした。



5年生・6年生は、混合リレーと選抜リレーでした。リレーになると、バトンのパスやバトンゾーンの使い方など、一気に難易度が上がります。走るだけのタイムの合計だと各チーム同じぐらいなので差はひらかないはずですが、少しの差の積み重ねで差がついてしまうリレー、それも醍醐味です。今年度は、リレーゾーンを上手に使っている人が多かったように感じました。



5年生・6年生は、役割をもち、運動会の運営にかかわっています。全部で、7つの役割(児童会・準備係・放送係・場内整理係・体育係・出発係・決勝係)がありました。どの係の人も、運動会前から準備や練習をして、運動会当日を迎ました。それぞれの役割・お仕事ご苦労様でした。運動会の運営がスムーズに進んだのは、各係の皆さんのおかげです。ありがとうございました。

各係の活躍

5年生・6年生は、役割をもち、運動会の運営にかかわっています。全部で、7つの役割(児童会・準備係・放送係・場内整理係・体育係・出発係・決勝係)がありました。どの係の人も、運動会前から準備や練習をして、運動会当日を迎ました。

それぞれの役割・お仕事ご苦労様でした。運動会の運営がスムーズに進んだのは、各係の皆さんのおかげです。ありがとうございました。

さいごに

当時は、場内整理や安全確認、自転車の整理など、PTA役員・学年委員の皆様等、たくさんの方に協力をいただきました。ありがとうございました。綱引きへの参加もありましたがどうございました。そして、保護者の皆様、地域の皆様の温かい応援により、運動会を無事終えることができたことに感謝申し上げます。

学校だより11月号は、近日中に発行を予定しています。行事予定等は、そちらをご覧ください。